



パネリストとの熱心な意見交換会



### 食 東洋大学地域活性化研究所シンポジウム 食事と運動の成果を追い!

2月26日(月)、東洋大学板倉キャンパスで平成29年度地域活性化研究所シンポジウムが開催されました。

このシンポジウムでは、数年間にわたって板倉町や明和町で開催されてきた食事改善や運動教室の参加者から得られたデータを元に東洋大学の先生・学生が研究報告会を行ったほか、パネリストとの意見交換会が行われるなど、大学と地域の連携が際立つものとなりました。

### 伝 高鳥天満宮例大祭 伝統の神楽奉納

2月25日(日)、学問の神様として知られる菅原道真公をお祭りする高鳥天満宮で例大祭が執り行われ、板倉町重要無形民俗文化財に指定されている太々神楽の奉納が行われました。天狗、火男、恵比須などの演目が披露され、伝統を感じさせながらもどこかコミカルな舞台で、訪れた人を楽しませていました。それぞれの演目は無病息災、商売繁盛、五穀豊穡などさまざまな願いがこめられています。



天神池の主である白い鯉を釣り上げる恵比須様

### 春 渡良瀬遊水地ヨシ焼き の風物詩

3月17日(土)、渡良瀬遊水地ヨシ焼き連絡会主催によるヨシ焼きが実施されました。

前日の雨の影響で、予定していた1,500haのヨシ原のうち、6割にあたる900haのヨシ原を焼きました。このヨシ焼きは、害虫駆除や樹木の侵入を防ぐなど、遊水地の多様な生態系の環境保全に役立つだけでなく、野火による周辺家屋などへの未燃の延焼防止も目的としています。



万が一に備える消防団と、火柱を上げるヨシ原

開通を記念してのテープカット



### 開 国道354号バイパス 通を祝う!

3月24日(土)、群馬・埼玉の両県で進めてきた国道354号バイパス工事が完了し開通しました。開通に際して、大澤群馬県知事、上田埼玉県知事、栗原町長をはじめとした多くの関係者が出席して開通記念式典が開催されました。バイパスが開通することにより、群馬県、埼玉県、茨城県の物流や地域間交流の活性化などに大きく貢献することが期待されます。

卒業生一人ひとりに手渡された卒業証書



### 板倉中学校卒業式 それぞれの道へ

3月13日(火)、板倉中学校で卒業式が挙行されました。卒業生は、厳粛な雰囲気の中、緊張の面持ちで一人ひとりが校長先生から卒業証書を受け取り、来賓の方々からも祝辞をいただきました。卒業生代表として安藤晃太さんは、中学校生活の思い出とともに、先生や家族に感謝の言葉を述べ、126名の卒業生は期待と不安を胸にそれぞれの新たな一歩を踏み出すこととなりました。

心に染み渡る美しい歌声



卒業生にエールを送る校長先生



苦楽をともにした部活動の仲間達



最後のホームルーム

※ 3月号の賀詞交歓会の記事で名前の誤りがありました。正しくは「三橋さゆり」さんです。お詫びして訂正します。